



Gemeinde Toffen

Ambrosia: Melde- und Bekämpfungspflicht

Seit dem 1. Juli 2006 müssen Standorte von Ambrosia gemeldet und die Pflanzen vernichtet werden. Ambrosia ist eine in die Schweiz eingewanderte Pflanze, deren Blütenstaub starke Allergien auslösen kann. Bei weiterer Verbreitung besteht grosse Gefahr für die Gesundheit der Bevölkerung. Wie gehen Sie vor, wenn Sie in Ihrem Garten eine Ambrosia entdecken?

- Allergikerinnen und Allergiker sollen den Pflanzen fern bleiben;
- Pflanzen ausreissen (bevor sie blühen, unbedingt aber vor der Samenbildung);
- beim Ausreissen der Pflanzen Handschuhe und während der Blütezeit Staubmaske tragen;
- Pflanzen mit den Wurzeln ausreissen (nicht nur abschneiden);
- Pflanzen mit dem Hauskehricht entsorgen, nicht in die Grünabfuhr oder auf den Kompost geben;
- den Garten - besonders im Bereich, wo Vogelfutter gestreut wird - regelmässig kontrollieren;
- offenen Boden durch die Besiedlung mit einheimischen Pflanzen vermeiden.

Haben Sie Fragen? Der Bauverwalter hilft Ihnen gerne weiter (Tel. 031 818 57 50).

Bauverwaltung